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平成２１年第１回定例会一般質問通告一覧表（通告順による。）

受領 受領年月日

番号 受 領 時 刻

1 平成21年2月23日 吉岡　敏数 1 　1．健康づくりについて ・ 医療費の削減を目指す高遊地区に  村　　長

運動公園の用地確保はできないか。

午前9時47分 ・ 高遊地区のミニ集会で「団地の調整

池を公園として利用しては」との発言

について。

2 平成21年2月24日 林田　直行 2 　1．農業振興策につい ・ 活力ある農業のために水田作、畑作  村　　長

　　　て。 畜産の振興をどう進めていくのか。

午前9時15分 ・ 環境保全型による農業体験、観光農

業などの村の構想はどうなのか。

・ 新規就農者、農業拡大者、農業後

継者に対する受け入れの対応はで

きているのか。

1

質問の相手通　告　者 件数 質　問　事　項 質　問　の　要　旨



受領 受領年月日

番号 受 領 時 刻

　2．山林原野活用につ ・ 公共育成牧場跡地の今後の活用はど  村　　長

　　　いて うするのか。

・ 村有地における、くぬぎのしいたけ原木

等への活用はないのか。

・ 地区分収林で契約期限の切れる地区

があると思われるが、村の指導はどうし

ているか。

3 平成21年2月24日 田島　敬一 3 　1．臭気対策を地域お ・ 布田地区 ・高遊地区において畜産臭  村　　長

　　　こしに結びつける 気対策の実験が行われているが、これ

午前9時38分 　　　には をどう発展させ定着させるか。

・ 土着菌は実験できないか。

鹿屋市柳谷地区の例。
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受領 受領年月日

番号 受 領 時 刻

　2．雇用対策をECOの ・ 森林の手入れ、枝切り、間伐などで  村　　長

　　　方向でどう具体化 出てくる木質をペレット化してバイオ

　　　するか。 マスとして循環させる取り組みを検

討してはどうか。雇用創出できると思

うが。

　3．大峯地区の給水体 ・ 村営水道の給水区域となったが、12  村　　長

　　　制について 月議会において、今しばらく既存の

水道施設を運用するとの答弁があっ

た。しかし色がついていたり、沈殿オ

リが入ったり、水質として飲用に不適

であるため、早急に村営水道からの

給水に切りかえるべきではないか。
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受領 受領年月日

番号 受 領 時 刻

4 平成21年2月24日 山田　政晴 2 　1．村の農業の活性化 ・ 第一次産業から六次産業へ。  村　　長

　　　について。 生産・加工・販売に向けた取り組みは。

　2．企業誘致について ・ 経済不況の中での村の企業誘致対  村　　長

策について、どのような方向性を示さ

れるのか。

質問の相手

午前10時45分
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